



BLOG DE ESTUDIANTES DE ARCHIVOLOGÍA
Escuela de Archivología. Universidad Nacional de Córdoba.

por Cisterna, Juliana; Machuca, Néstor; Ochoa, Mario; Stanich, Ivanna.

Este blog surgió en el año 2008, a partir de la experiencia vivida en el VII Congreso de Archivología del Mercosur, que funcionó como disparador para encarar este proyecto.

Dentro del marco del VII Congreso de Archivología del Mercosur, celebrado en la Ciudad de Viña del Mar, Chile en el año 2007, fuimos convocados a participar del XII Encuentro de Estudiantes de Archivología del Mercosur, coordinado por el representante de Brasil Vinicius Mitto Navarro. En dicho encuentro participaron estudiantes de Argentina, Brasil, México y Perú.

En esa oportunidad advertimos desencuentros en la comunicación que teníamos en nuestra comunidad archivística. La idea y objetivo principal fue acercarnos más entre los alumnos y docentes con la intención de lograr un espacio que pudieran converger las diversas inquietudes y necesidades de los alumnos de la Escuela de Archivología de Córdoba.

El objetivo se iba delimitando para constituir un espacio donde promover la comunicación, proveer información, y ser un canal para expresarse desde el estamento estudiantil.

Una vez aclaradas nuestras ideas pensamos en que lo adecuado para nuestra generación y tiempo era un *Blog*. Esta nueva herramienta que nos brinda Internet y que consiste en un sitio web con textos breves, que interactúan con otros recursos multimedia como imágenes, audio, video. Nos pareció lo ideal para que los usuarios pudieran agregar información, aportar links y así vincularnos a nuevas fuentes pero sobre todo opinar y dejar sus impresiones e interrogantes.



Desde el primer día de publicación de este blog al que denominamos *Estudiantes de Archivología*, recibió el apoyo de alumnos, docentes y directivos de la Escuela. La participación de todos motivo el crecimiento de este espacio.

Quienes conformamos **estudiantesdearchivologia.blogspot.com** pretendemos hacer de este espacio un lugar de encuentro para:

- Comunicarnos
- Informarnos
- Expresarnos

En este sitio publicamos información general sobre la vida universitaria, artículos, trabajos e investigaciones relacionados con la archivología, oportunidades laborales, becas, cursos, pasantías, etc. La intención es convertir este sitio en un espacio de debate sobre la problemática archivística.

Fue para nosotros una gran sorpresa la repercusión que tuvo el emprendimiento. Desde el inicio de su funcionamiento empezamos a percibir una gran apertura del sitio al recibir correos electrónicos de alumnos, docentes de países vecinos tales como Chile, Brasil, México, Uruguay y Venezuela. Y en la actualidad el Blog ya se encuentra publicado en países como Brasil, México y Uruguay.

Lo nuestro ha sido y sigue siendo un esfuerzo constante, ya que somos alumnos y hemos tenido momentos de corridas de compatibilizar esta responsabilidad con la de asistir a clases, rendir exámenes y cumplir con nuestra responsabilidad laboral. Pero hemos asumido un compromiso con ustedes y con nosotros mismos. Esperamos seguir trabajando para nuestra escuela y como siempre contando con su apoyo; sin su colaboración esto no puede seguir creciendo.

www.estudiantesdearchivologia.blogspot.com